

「夏休み計量教室」大成功！！

平成30年8月3日(金曜日)



岐阜県計量検定所において、今年も「夏休み計量教室」を開催しました。当日は、気温38度を超える大変暑いなかを39名というたくさんの方に参加をいただき「計量」について学んでいただきました。

皆さんバネはかりの製作では、苦勞されていたようですが、参加者からは「計量検定所の仕事が良く分かった」「楽しかった」「来年もまた参加したい」などの意見をいただき、好評のうちに終わることが出来ました。ありがとうございました。



オリエンテーション



所長挨拶で開幕！ 今年も無事に計量教室が開催できました！

正しく物を計るということは、私たちの生活の中で、大切なことなんだね！



計量検定所の見学



50kgの分銅、持ち上がるかな？

1円玉の重さは1グラム！ だけど、超精密なばかりで一円玉をはかってみると…？



デジタルやアナログ、いろんな体重計があるけど、どのはかりに乗っても体重は同じだよ！



実際のタクシーに乗り込んでタクシーメーターの検査を体験したよ！ タクシーメーターってこんな風に検査するんだね！

重さ当てクイズ



計量教室の人気企画！
キャンディーで111gを当てることが出来るかな？

バネはかりの製作



身近な材料で「バネはかり」を製作！
手作りでも意外(?)と精度は高いんです！

